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23区南生活クラブ生協

2月末 組合員数：計 1,388人（加入14人 脱退 -16人 移動1人） 利用高：世帯当 19,443円

事務局/江東センター TEL：03-5426-5218（コールセンター）FAX：03-6457-2624

★★★今後のイベント予定★★★

まち江東の広報紙「井戸端会議」はWEBでもご覧いただけます。

毎年、各まちではテーマ消費材を決めて学習し、関連する企画
を開催するなどして利用促進を図っています。今年度のまち江東
のテーマ消費材は、毎日の食卓に欠かせない卵！ぜひ予約登
録を！1パック5円安くなります。これから１年間生活クラブの消
費材ならではの魅力をお伝えしてまいります。

♪♪生活クラブのたまごの魅力♪♪

• 生活クラブの卵を産んでいるのは純国産鶏種の「さくら」と「も
みじ」。欧米で改良された外国鶏種とは違い、日本の風土に
適している上、何世代もさかのぼって確認することができます。

卵の殻の色は羽根の色。中身の良さで選びましょう。

「予約」と「おまかせ」は、提携産地を支え、
未来へとつなぐしくみです。

化学合成農薬なし、またはできる限り減農薬で作った
旬の野菜を食べられます。税込819円♪

eくらぶからも予約はカンタン！
MENUの「よやくらぶ登録」を
クリック

2024年度まち江東テーマ消費材は、

「純国産鶏種のたまご
鶏卵10個パック」に決定！！

2024年度活動テーマ：「食べることはつながること 人をつなごう 未来へつなごう！」

新規予約者大募集！！

■4/27（土）～28（日）
豊洲スタイルマーケット出展
＠豊洲ぐるりパーク（豊洲公園内）

■5/19（日）第36回江東こどもまつり出展
＠猿江恩賜公園

■5/25（土）湾岸ちいき 新規加入者
ウェルカム夏ギフト試食パーティ（会場未定）

■6/2（日）第17回江東区環境フェア
＠えこっくる江東

詳細は決まり次第お知らせいたします。
変更の可能性もありますのでご了承ください。
お手伝いいただける方も大歓迎です！

2024年度春、

「豊洲」を中心に組合員を増やします。紹介をお願いします！

生活クラブの消費材を一人でも多くの方と食べていくことが、日々
の安定的な生産と供給につながります。4月15日から6月30日、
豊洲で20人の新しい組合員を増やす活動をすることをまち江
東で決めました。タワーマンションにはたくさんの方が住んでいます
が、チラシまきができないところも多く、生活クラブを知ってもらう機
会が限られていますので、組合員一人ひとりの「紹介」が一番の
頼りです。

そこで、これを読んでいるあなたへのお願い

① 知り合いの方を紹介してください♪

② 今後のイベントにお友達を連れてきてください♪

③ 生活クラブの魅力を話したり発信したりしてください♪

井戸端会議に挟んであるアンケートに

ぜひ回答いただき、一人でも多くの

ご協力をよろしくお願いします。

※豊洲以外の方の紹介も大歓迎です。

紹介してくれて加入され
たら、紹介親のあなたに
トマトケチャップを
プレゼント！！



＜必要事項をご記入のうえFAX(03-6457-2624)または配達便（通い袋）でお返しください＞ まち江東行き

ご記入いただいた個人情報は、まちの活動の目的の範囲に限り使用いたします。

まち委員に立候補したい

まち委員に興味がある（興味のあること： ）

ちいき委員に立候補したい

広報誌編集やメルマガ記事作成（簡単な文章作成）に協力したい

イベントのお手伝いをしたい
（豊洲スタイルマーケット 4/27 ・ 4/28 ・ 江東こどもまつり ・ 環境フェア）

←ご協力いただける方は
〇をご記入ください。

3月 まち江東 まち運営委員会 会議報告
3/9 総合区民センター 第5会議室 正出席５人・オブザーバー２人
(以下は主な討議報告事項)

まち運営委員長に三輪佳子さんを承認／江東こどもまつり、環境フェアへの出店／豊洲拡

大のため手紙の内容／来年度の細部の担当／来年度加入3か月の方に送る予約案内で

米・牛乳・鶏卵の予約をした方へのプレゼントと、紹介親へのプレゼント／夏ギフトサンプル発

注／地域限定拡大とタイアップして新規加入者ウェルカム夏ギフトパーティーを開催

お名前 電話番号 ※必ず記入

ご住所 メールアドレス

ご意見・アイデアなどお寄せください

今後のイベント情報は、
決まり次第WEBでもお知らせします↓

2023年3月9日(土)開催の第23回まち大会は、議決参加者が代議員定数の過半数を超えたため成立しました。
代議員47名中、書面議決26名、出席20名で、第1号議案から第5号議案まで全ての議案が承認されたことをお知らせします。書面議決を含めて多くの質
問や活発な意見が出されましたので、その一部を下記にお伝えします。今後の活動の参考にさせていただきます。

【第1号議案 2023年度 活動総括及び中間決算報告】
質問：拡大チラシ24.6万枚による加入の成果を教えてほしい。
回答：4～11月で149件の加入があったが、チラシの効果かどうかは分析できていない。※2月までのチラシまきの効果は2980枚で1人の加入となっています。

質問：拡大チラシを配布したのは誰か。
回答：まち委員に余力はないため、外部業者に委託した。

質問：まち長不在ということだが、誰が23区南の機関会議に参加していたのか。
回答：まち委員で分担し、都合のつく人が出席して会議内容をまち委員に共有した。

質問：シャボン玉首長メッセージ取得活動について、江東区長が変わって様子はどうだったか教えてほしい。
回答：これまでは江東・生活者ネットワークと連携して取り組んでいたが、今回はまち委員だけで以前の区長と

同じようなつもりで臨んだため説明が不十分な部分もあった。来年度はもう少し準備して臨みたい。

【第2号議案 2024年度活動方針及び予算計画案】
質問：委員が少ない中で地域限定拡大を２回行うことは現実的に難しいと思われるが、目標設定の意図を教えてほしい。
回答：具体的には豊洲で20人（4月15日から6月末）、東雲・有明で20人（9月2日から11月15日）を目標に取り組む。「地域限定コース拡大」と異

なり、「地域限定拡大」は既存コースでの加入者増を目指す。目標を達成すると、23区南への補助申請も可能。湾岸地域は、子育て世代やそれに
つながる世代が多く、生活クラブが持続可能であり続けるためには欠かせないエリアであると考える。まち委員は少ないが、ちいき委員全体は増えている
のでちいき委員の力、さらには委員ではない組合員の力も借りて取り組みたい。

質問：まち組織について「ちいき代表まち委員」「ちいきリーダー」「コミュニティリーダー」の違いを教えてほしい。
回答：「ちいき代表まち委員」は、まち会議に出席し、まちの運営に携わる。「ちいきリーダー」は、ちいきの取りまとめのみで、まち委員としての活動は行わない。

「コミュニティリーダー」は、近所で構成されるコミュニティのリーダーである。

意見：拡大について、たとえば湾岸ちいきのタワーマンションでは、配達員がマンション内に入れないこともあり、利用しやすいよう仕組みを改善する必要がある。
こういったことを事務局に提案してほしい。

また、時間の都合で当日回答できなかった書面議決書のご意見に対して、ここで回答します。

意見：江東区にもデポーがあれば、より多くの人に生活クラブの消費材や活動を知ってもらうことにつながる。立地など課題もあるが、将来的に検討してほしい。
回答：23区南生活クラブとして、現時点では「デポー新規組合員1200人の拡大をオープン時（オープンから1か月以内）までに達成すること」が新規デポー

立ち上げの要件である。存続していくために、まち江東で長期計画を立て、話し合っていくことが必要である。。

＊＊＊ まち大会報告 ＊＊＊

松 葉 の ダ イ オ キ シ ン ・ 環 境 調 査
カ ン パ の お 礼

まち大会では皆さまからのカンパを

いただきありがとうございました！

￥5,992集まりました。

引き続きよろしくお願いいたします。

4月分の共同購入代金（4月26日引き落とし）と一緒にまち

活動費750円（半期分）が引き落とされます。「まち」の仲間

を増やす為のチラシ印刷代やポスティング代、試食会や生産者

との交流会等のイベント費用などに使われます。どうぞご協力く

ださい。一緒に企画を考える委員になってくれる人を、随時募

集しています。また、各種イベントにも、ぜひご参加ください！

西ちいきからの参加もあった。加入歴が浅い参加者もおり、おすすめの消費材
などの情報交換の場となりよかった。乳幼児向けのビスケットやきらず揚げ、
クリームブリュレバウムや今川焼き、あたりめなど、様々なお菓子を味見できた。
小学生1名、未就学児1名の参加があり、意外にもあたりめが好評！
参加が少なかったので、今後の課題としたい。

≪活動報告≫2/18 湾岸ちいき茶話会～気になるお菓子の大試食会～

♪募集中♪
広報紙『井戸端会議』の編集や、メルマガの作成にご協力いた

だける方を随時募集しています！ 興味がある方は、下の申込

欄にお名前と連絡先を記入のうえお知らせください。ご協力内容

に応じて、活動費（500～1000円程度）をお支払いします。
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